

中国^{わいあん}淮安区に友好交流訪問団を派遣

市内中学生らによる友好交流訪問団を、中国江蘇省淮安市淮安区に派遣します。
今回の派遣は、青少年交流を通じて、両市区の未来を担う青少年の友情を育み、両国の文化・習慣の違いへの多文化理解を深めることで、広く国際感覚豊かな人材の育成を目的としています。

本市と淮安区は、日中国交正常化を実現した故田中角栄元首相と、故周恩来元首相の出身地同士であるという縁から、平成 7(1995)年に友好都市として交流を深め、現在に至っています。

1 訪問期間

8 月 3 日（土曜日）～7 日（水曜日） 4 泊 5 日

2 参加者の応募状況

応募者数 25 名

作文および面接により参加者の選考を実施

3 参加者

16 名

- (1) 団 長 柏崎市教育委員会教育長 近藤喜祐
- (2) 参加者 中学 2～3 年生 10 名
- (3) 引率者 (公財) 柏崎地域国際化協会、柏崎市教育委員会学校教育課、
柏崎市産業振興部商業観光課 5 名

4 出発式

- (1) 日 時 8 月 3 日（土曜日）
午前 8 時 30 分
- (2) 場 所 市役所 4 階 大会議室



平成 26（2014）年度中国淮安区訪問団出発式